

BOLETÍN DE PRENSA

No. 04-2025

Mexicali, Baja California, 24 de abril de 2025

QUEDÓ INSTALADA LA NUEVA INTEGRACIÓN DEL PLENO DEL TRIBUNAL **ELECTORAL DE BAJA CALIFRONIA.**

- La magistrada, Graciela Amezola Canseco es la nueva integrante del Pleno del Tribunal Electoral.
- Es la primera vez en la historia del Tribunal Electoral que el Pleno está integrado por 3 ex consejeros electorales.

El día de hoy, el Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Baja California (TJEBC) celebró una sesión pública solemne con motivo de la instalación de la nueva integración del Pleno de este órgano jurisdiccional.

La integración del Pleno quedó conformada por el magistrado presidente, Jaime Vargas Flores, magistrada, Carola Andrade Ramos y magistrada, Graciela Amezola Canseco, quien recientemente fue designada por el Senado de la República para desempeñar dicho cargo por un periodo de 7 años.

En su mensaje de bienvenida, Vargas Flores felicitó y destacó que, el nombramiento de Amezola Canseco representó un reconocimiento a su destacada trayectoria y compromiso con la justicia electoral en Baja California.

"Su vasta experiencia y conocimientos en la materia, serán fundamentales para fortalecer nuestro trabajo y garantizar la protección de los derechos políticos de los ciudadanos. Ahora, como integrante del Pleno, su papel, sin duda alguna, será clave en la resolución de controversias y estamos seguros de que su experiencia y conocimientos serán fundamentales para tomar decisiones justas y equitativas" agregó.

"Nos reunimos para celebrar un momento importante en la historia de nuestro Tribunal Electoral, pues por primera vez, desde su creación hace 30 años, este Tribunal está integrando por 3 ex consejeros electorales, por lo que se fusionará la experiencia administrativa con la jurisdiccional" apuntó.

Por su parte, Andrade Ramos felicitó a la nueva integrante del Pleno por su reciente designación como magistrada del Tribunal Electoral, misma que respaldó el profesionalismo, compromiso y ética en la trayectoria electoral y al servicio de la democracia en Baja California.

A su vez, Amezola Canseco agradeció la cordial bienvenida y mencionó que, en su transitar profesional de 25 años de experiencia en la materia electoral aportará esas herramientas, visión y conocimientos adquiridos desde la autoridad administrativa, ahora desde la autoridad jurisdiccional.

"Creo que el trabajo colegiado, donde hay diferentes visiones, pero también podemos coincidir en muchas circunstancias, el respeto hacia mis pares siempre será una línea en mi actuar, y el proporcionar mis conocimientos en la materia electoral a disposición del Tribunal y de la ciudadanía bajacaliforniana para garantizar a todas y todo el ejercicio de los derechos políticos electorales" subrayó.